

HABLEMOS DE CONTADURÍA

SACANDO CUENTAS

Definitivamente el futuro contable debe ser una persona meticulosa y paciente. Su labor se podría resumir al hecho de lograr que todo cuadre perfectamente, que los activos y pasivos (lo que tiene y lo que debe una empresa) estén fielmente representados en los balances de ingresos y egresos que se realizan cada cierto tiempo. Es una labor que exige esmero.



La carrera de Contaduría es una carrera muy popular, aunque no tanto como hace unos años. Esto no significa que la profesión esté pasando por un mal momento, al contrario, esto está generando más demanda por parte de las empresas de contadores.

Lo importante, es que siendo una carrera tradicional se ha ido poniendo a la par con los nuevos tiempos, digitalizándose. Esto se puede ver, entre otras cosas, en que los programas curriculares se han implementado con una mayor cantidad de cursos administrativos, de computación, de marketing y de trato al cliente.

En esta modernización una de las principales labores del contable es elaborar las planillas laborales. Con los nuevos software todo se hace de una manera rápida, aunque algunas empresas todavía lleven sus grandes planillas de trabajadores a mano.

Hablando del lado académico, hay varias universidades donde estudiar la carrera y la opción que se tome seguramente dependerá de muchos factores.



Como en toda carrera, el estudiante se enfrenta a los cursos de formación. Además de las matemáticas y estadística, los cursos que marcan el ritmo de la carrera son Contabilidad I y Contabilidad II. Aquí se desarrollan los conceptos de la carrera, comenzando por la diferenciación entre un activo y un pasivo (lo que ya mencionamos más arriba).

El presente material es una producción del Departamento de Orientación de Cursos ALBERT EINSTEIN® Online, y es de distribución gratuita.

Prohibida su reproducción parcial o total.